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"Todos somos filhos
de Deus, mesmo os
que se enganam"

Durante a sua quarta visita ao
Chile, o Prelado do Opus Dei
abençoou a futura Clínica da
Universidade dos Andes e
posteriormente reuniu-se com
mais de 2.000 alunos, ex-alunos,
autoridades, professores,
administrativos e todos os que
trabalham e cooperam com a
Universidade. D. Javier
Echevarría agradeceu a
possibilidade de estar
novamente junto desta "grande
família universitária e linda
terra, que me trazem à



memória tantas recordações de
São Josemaria, já que ele amava
muito este país".

19/08/2013

“Tendes que responder com a
perseverança dos que nos sabemos
filhos de Deus”. Respondeu assim o
Prelado do Opus Dei, D. Javier
Echevarría, ao ser consultado sobre
como continuar a construir um país
no qual a vida e a família sejam
valores que sejam sempre
respeitados. “E todos somos filhos de
Deus, mesmo os que se enganam…”,
precisou no encontro que manteve
na quarta-feira, dia 14 de agosto, com
professores, alunos e pessoal da
Universidade dos Andes, após
abençoar a nova Clínica, como Reitor
Honorário do Campus, no âmbito da
sua viagem pastoral ao Chile.



A pergunta foi formulada pelo ex-
aluno de Direito, Nicolás Figari: “nos
últimos tempos – disse –
intensificaram-se as pressões de
grupos sociais que pretendem
substituir os valores que
fundamentam a nossa sociedade por
propostas que atentam contra o
direito à vida, o casamento e a
família”.

“Defendei o Chile com a vossa vida
cristã”, encorajou D. Javier às duas
mil pessoas que o escutavam no
campus universitário. Assegurou que
as essências cristãs permeiam a
sociedade e sugeriu que reagissem
em primeiro lugar rezando: “Senhor,
que saiba comunicar, que saiba falar
em Teu nome, põe na minha
conversa as Tuas palavras, a
necessidade de ajudar com a minha
vida e com o meu exemplo”.

“Não vos deixeis ficar para trás”,
insistiu. “Por vezes essa cultura



pretende tirar não só os valores, as
virtudes…. Qual de nós não está
orgulhoso de ser filho do seu pai e de
sua mãe? Isso pretendem tirar-nos!
Quem não está orgulhoso de ter uma
vida? E querem tirar-nos. Ou querem
tirar de outras pessoas”, referiu.
Portanto – disse – “reajamos com
generosidade e também com
firmeza. Porque essas ideias não são
de liberdade, mas uma libertinagem
que leva a um assassinato ou a um
assassinato espiritual. Falemos com
clareza e caridade. Assim
recuperaremos os valores que há na
nossa sociedade.”

Recordou que as crianças que
nascem não são apenas fruto do
amor humano, mas “fruto,
fundamentalmente, da decisão de
Deus de criar novas vidas humanas”.

Ao concluir este primeiro encontro
da sua quarta visita pastoral ao Chile,



D. Javier rezou pelas autoridades
civis, eclesiásticas e universitárias.
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